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平成 28年度熊高四江会「ひと言」集   

 

赤星 賢治  

今年はと思い頑張ってきましたが、病には勝てずに残念です。   

でも昭和一桁の同窓会は全国でも珍しいのではないでしょうか、頑張ってください。

皆様のご健勝をお祈りいたします。   

赤星 晃一  

足が思う様に動かず困っています。荒尾の八木工君植木の林繁君も元気で出席出来る

と思います。皆様によろしくお伝え下さい。   

秋野 逸郎  

欠席します。ご盛会を記念いたします。   

安部 由之  

欠席致します。   

石川 欽也  

総会の準備毎年ご苦労様です。大変感謝しております。   

私ごとですが消化器内科に疑いが有り、半年前より精密検査等受ける予約が 

あります。このため総会は失礼いたします。   

井芹 浩視  

病気療養中につき失礼いたします。ご盛会を祈念します。   

井野 慶一  

持病が少し進行しまして出席できません。皆様のご健康、ご長寿および四江会のご盛

会をお祈り致します。   

岩松 洋   

欠席します。   

植田 浩司  

先約のため失礼致します。昨年西南女学院を退職しました。   

これまで溜まった資料などの処分で毎日を過ごしています。   

植松 繁   

四江会のお世話ご苦労様です。総会・ゴルフともに出席です。   
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内田 朝海  

二ケ月前より両手指（１０本共）にシビレが出て、国立病院で診断の結果 

「頸部後縦靭帯骨化症」ということで、うまく字を書くことが出来ません。   

指先だけなので、このまま様子を見るということになりました。   

総会出席します。   

内田 匡俊  

遅くなりましたが、今回も欠席とします。   

内山 清之   

順番待ちで地震の修復は今からです。狭窄症を抱えてコルセットをつけ頑張っていま

す。皆様に宜しく。   

宇野 貞一  

熊本は今年の震災で大変な被害を受けましたね。それにも拘わらず四江会を開催して

頂き有難うございます。関西からも４～５人出席しますので宜しくお願いします。 

  

瓜生田 至  

地震のため色いろと事情があり誠に申し訳ありません。出席できません。  

皆様にどうぞよろしくお伝えください。事務局には何時もお世話になります。有難う

ございます。   

江頭 洋祐  

今年も、これ迄の医療知識と経験を活かして診療を続けております。  

何か医療のことでセカンドオピニオン等が必要な時はご連絡ください。  

   ＜連絡先＞ 

   江頭 洋祐  南区御幸病院   

江藤 宏道  

体調不良。皆様方のご健勝を   

黄  民雄  

熊本の復興と、熊高四江会会員諸氏の益々のご健勝を心より祈念致します。 

「亡き友よ、卒寿過ぎまで待っててね」合掌！！   

大関 正士  

老いてこそ人生。ご出席の方々のますますの健勝を祈願します。   

大宅 善輔  

体調不良により欠席致します。ご盛会を祈念します。   
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岡田 大   

２００１年９月１１日米中枢同時テロ   

２０１６年９月１１日大８３才               「八十三

才目覚めて呼吸確かなり」   

生きています。毎年お世話です。   

岡村 光治  

総会、ゴルフとも参加します。   

小田 英男  

大病はなく何とか元気で過ごしております。地震後の復旧は半ばです。ゴルフは昨年

秋のコンペに参加して以後、全くゴルフ場に行っていません。地震後は身体の調整も

出来ておりませんので今回は不参加とさせて頂きます。   

鬼木 甫   

大阪の地から四江会の盛会と皆様のご健勝を祈ります。 

当方、最近のことはすぐ忘れてしまうのに、六十余年前の頑丈な木造校舎や緑の草に

囲まれた運動場はよく思い出します。先般パソコンのグーグル・ビューで熊高の最近

を眺めてみました。敷地や道路の形は元のままなのに、建物は全部変わって昔の面影

さえありません。 

旧陸軍の十六部隊跡には、大学や劇場ができています。残っているのは高校正門の石

造門柱だけかと思って敷地を一周したところ、「西側の石垣」が見えて懐かしい思い

でした。   

当時（おそらく今も）石垣の後ろに草地の斜面があり、早くに他界された    

前田勝彦君が「これは陸軍の火薬庫か射撃場のあと」と言っていました。  

甲斐 義明  

案内状ありがたく拝受。浮世での仲間とまた会えることの幸せ。宜しく。 

お世話役に感謝。   

柿野 周二郎  

遅ればせながら熊本在住の同窓に地震のお見舞いを申し上げます。  

今回の地震は熊本人にとって大変な試練を課しています。４月１６日はテレ 

ビの緊急情報に北九州でもヘルメットを被りました。   

阿蘇周辺および熊本城の惨たらしい損傷を見るにつけ、被害の大きさに打ち 

のめされそうです。その後市内はけっこう賑わいを呈していますが、その復 

興需要はカンフル注射的な役目でしょうが某新聞の伝える熊本は凄い復興を 

遂げるを信じて疑いません。郷土の粘りが問われています。   

私も頑張らねばと自分自身を叱咤激励しています。   
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梶間 澄子  

熊本との細いつながりです。参加したいと思っています。   

下関在住５８年（驚き！）海峡越えて、皆様に、熊本に会いに参ります。  

どうぞよろしくお願い致します。   

柏原 信良  

地震・雷・火事・泥棒と言いますが、私ども生まれて初めて経験した熊本地震。確か

にひどかったですね。皆さん大丈夫だったでしょうか。  

私の家屋はところどころ壁にひびがある位の一部破損でしたが、家具等は 

無茶苦茶でした。体調に自信がありませんので総会は欠席いたします。  

皆様にもよろしくお伝えください。   

片山 賢郎  

熊本地震で心身ともに少々疲れ気味、今年の四江会総会開催も無理だろうなと思って

いた矢先案内状が届き、一気に元気がでました。 

出席します。事務局のご苦労に感謝します。   

勝木 哲郎  

病み上がりの状態ですから多少不安がありますが、ゴルフも頑張ってみたいと思って

います。   

河口 溢夫  

八月後半より三週間心臓関係（不整脈）にて入院。四江会にも参加できるかどうか心

配していましたが、何とか間に合いました。   

諸兄と逢う日を楽しみにしています。   

鎌田 敏男  

元気です。今年も校歌を歌いに行きます。   

よろしくお願いします。   

川上 透城  

久しぶりに今年は！と思いましたが体調整わず残念です。   

川嶋 安弘  

欠席致します。ご盛会を祈ります。   

北島 伸喜雄  

メンバーのゴルフ場（グリーンヒル）が閉鎖してからゴルフを自動引退しました。長

い間お付き合い頂きましたが今回から欠席します。   

これ迄のお付き合いに感謝します。皆様にも宜しくお伝え下さい。  
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北野 邦俊 

一昨年より病気療養のため外出を一切控えております。   

ご盛会を心よりお祈り致します。   

木村 明人  

八十歳を超えた時点で死を思うことが多くなりました。それでも普段は元気 

です。毎日５～６キロ走り、各地のマラソン大会に参加しています。  

筋力トレーニングとストレッチを続けておれば大丈夫。   

家内の難病で家事を手伝っています。朝食の支度と買い物が主な仕事自由な 

時間は読書。最近読んだモーパッサンの「女の一生」エンタメ系で 

月村了衛「土漠の花」湊かなえ「山女日記」皆面白かった。   

町内会の役員をしています。いろいろな人と話合い、事を進めていくのも楽しいもの

です。皆様のご健康をお祈り申し上げます。   

清永 総理  

８２才トテモ疲れます。認知症防止に仕事してます。     

葛目 隆章  

地震の翌日から避難所の入って現在も入っています。   

体も弱って会に出席できるような状態にありません。   

久保 顕実  

幸い大病を患うことなく、何とか元気にして居ります・   

六輔、巨泉両氏のご逝去を聞くと、同世代の私たちも確実にあの世行きが  

近づいていることを実感しております。   

ところで狂句を一句   

   ”願いごとピンピンコロリただ一っちょ”   

黒田 和佑  

皆様によろしくお伝えください。   

桑野 麗雅  

相変わらずの体調不良で申し訳ございません。   
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小池 長幸  

震度７の大地震、大変でしたね。心よりお見舞い申し上げます。   

大分でも震度５と言ってましたが、小生東京から北海道に旅行中でしたので、被害を

受けませんでした。ＲＩＯのオリンピックも終わり次は東京ですね。 

それまでは頑張って見学に行きたいですよ。   

今年の四江会是非参加したいと張り切っていますが、痴呆が入っていますの 

で、お許しください。趣味の囲碁だけが救いになっています。   

二人の孫は東京に住みつきました。残念！   

酒井 誠一  

足、腰動かんようになりお医者さんより坊さんが必要になりました。  

欠席いたします。   

柴田 敏彦  

齢８３を過ぎてそろそろ認知症の心配をしなければならない年頃になりました。 

７年程前から」シルバー人材センターの高齢者技能習得センターでパソコンの講師を

やり、頭の劣化を防いでいます。   

また、２０年以上続けている陶芸で手先の衰えを、月２～３回のゴルフで体力の劣を

予防しています。   

今のところ江頭 Drから”認知症の心配はない”と太鼓判を押してもらってい 

るので、一応安心していますが！！   

お互いに体に気をつけて次の総会、そして又その次の総会でお会いできるように頑張

りましょう。   

下田 文信  

病気療養中のため残念ながら出席できません。   

白石 勝郎  

返信遅れて申し訳ありません。   

都合により欠席いたします。皆さんによろしくお伝え下さい。   

城塚 幸雄  

酸素ボンベを引きながら長くは歩けませんが毎日五千歩目指して頑張っています。自

家用車をやめて不便な毎日を送っています。   

サッカーはテレビで楽しんでいます。皆さんによろしく。   

積  芳孝  

出席します。   
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副田 守   

毎度お世話になります。３月１２日河原町繊維問屋街から出火し隣家側と裏 

側くらいまで類焼し、我が家だけ奇跡的に焼け残りました。   

現在やっと復旧が始まったところです。更に熊本地震と災難の連続の年とな 

りました。   

園田 頼道  

皆さんとお逢いするのを楽しみにしています。   

高木 清巳  

お役目ご苦労様です。小生先日来足、腰悪く療養中で出席がかないません。 

会の発展と皆様の健康をお祈りします。   

竹原 孝   

元気で毎日を過ごしています。ただ、夜の外出はしない様に言われており、 

残念ながら欠席します。   

下手な我流のピアノを弾いたりカラオケをやったりの日々です。   

竹原 譲   

体調に今一の感があり、欠席させていただきます。   

皆様のご健勝と総会のご盛会を祈念します。    

竹村 昭一  

希望と勇気をもたらす意味で楽しみにして参加します。目の手術、盲腸の手術入院と

いろいろありましたが、やっと元気になりました。   

嬉しい事と言えば「シルバー作品展」で絵画で金賞がとれたことです。  

健康第一と言うことを痛感したこの頃です。   

お互い語り合い意義深い会になることを祈念します。   

立山 敬一  

出席します。   

田中 耕治  

皆さんお元気ですか。   

小生膝の調子が悪く欠席いたします。ご盛会を祈ります。   

田中 廣   

残念ですが欠席です。会長、幹事の皆様お世話さまです。   

会のご盛会を祈ります。   
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寺本 譲   

出席します。   

豊瀬 實   

出席します。お世話になります。   

豊田 大徳 

出席します。   

中川 腆   

体調不良のため欠席させて戴きます。ご盛会をお祈り致します。   

永田 信也 

 つこけんごつ、転ばんごつ、ぼーっ、ぼーっやっとります。   

永田 卓也  

毎度お世話になります。   

体調不良のため失礼します。ご盛会をお祈りいたします。   

永田 博久  

まさかの大地震、肝を冷やしたけど怪我もなく軽度被害で運が良かったです。 

被害のきつかった方には心より御見舞申し上げます。   

未だに被害直後の生々しい爪痕や記事を見る度に心が痛みます。   

少しでも早い熊本の復興を願いながら限られた余生を緩やかに過ごせたらの 

想いです。 

毎度のことですが事務局の方々何かとお世話ありがとうございます。   

中根 俊吾  

いつもお世話有難うございます。楽しみにしています。   

中村 修介  

熊本地震のお見舞いもできない現状での四江会のお誘い厚くお礼申し上げます。残念

ながら寄る歳波にはかてず出席不可能です。   

同窓諸士によろしくお伝え願い上げます。   

中村 益行  

役員の皆さんいつもお世話になります。   

「天変地異」が続き諸兄の無事息災を祈るばかりです。   

地震は不可抗力の天災ですが常態化した「異常気象」は現代文明が招いた人災である

ことは確かで、そんな思いからライフワークとしている自然保護運動を命果てるまで

と、いささか大げさに気負っていますが・・・   
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中山 敞史  

最近体調不良で申し訳ありませんが欠席します。   

浪岡 千里  

残念！当日は小生の詩吟の教室がとっくに決まって居りまして変更できません。誠に

ガッカリです。四江会諸氏のご健勝とご活躍が続きます様に心から祈念致して居りま

す。  

小生は体の機能があちこち弱りましたが、頑張っています。   

長谷川 恭昭  

いつも事務局ご苦労さまです。地震を乗り越えた皆の元気な顔に会いたいものです。 

喜んで出席いたします。   

林  繁    

８０才を過ぎた頃から体力の衰えを感じて居ります。そして夜間の行動は 

控えております。皆様のご健勝を祈念いたしております。   

林  俊樹   

日常生活の不便さは殆ど無くなりましたが、ゴルフ復帰の事は軽く素振りを１日置き

にする程度であり、未だ体力も自信もありませんので残念ながら参加出来ません。 

が・・・年内には準四江会ゴルフコンペには復帰したいものです。   

林田 定    

遠くからの出席が大変になる年齢になりましたが、旧友との顔を合わせるのが楽しみ

で出席させていただきます。   

藤田 英介   

事務局の皆様にはいつも有難うございます。   

震災は壁にヒビが入る程度（一部損壊）で済みましたが、土砂災害の心配があり四晩

程避難生活を送りました。元気にしています。   

皆様にお会いできるのを楽しみにしています。   

藤田 早苗   

地震の影響を心配しています。四江会、熊高、我が家・・・何がしかの難儀が残って

いるかと・・・・   

一方、皆様にもお会いしたくお世話になります。   
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本田 武俊   

４月１６日まではお城なんか在ってあたりまえの存在でしたが震度７の熊本地震で

無残に破壊されたお城の天守閣や櫓・石垣を TV や自分の目で見るにつけ、

今まで知らず知らずのうちに心に刻みこまれたお城の存在の大きさに改め

て気付かされました。 

まさに熊本城は県民のシンボルであり、心の支えでした。 

９月に入りやっと修復工事が立ち上がり我々に明るさと希望を与えています。 

完全に復旧するには何十年もかかると思いますが、再び熊本のシンボルとし 

てまた県民の誇りとしてとしてあの堂々とした姿を見せて欲しいと念じてい 

ます。   

松村 泰雄  

お世話さまです。残念ですが欠席します。   

松本 嘉七  

体調不良で入院中です。皆様にはお身お大事にお過ごしくださいませ。  

松本 明生  

お世話になります。楽しみに・・・・・   

松本 順子  

所用のため出席できません。ご盛会を記念します。   

真辺 和博  

いつも欠席ばかりして申し訳け御座いません。今回は都合がつきそうです。 

自治会の役員していて外に出ることが多いものですから。出席します。 

三隅 智都子  

四月の桜の頃に主人が他界、これからの私の終の生き方を模索中です。 

涙が枯れ元気になりましたら、四江会の皆様にお会いできるのを楽しみに  

出席いたします。 

時間を持て余しています。何かお手伝いできることがありましたら遠慮なくお申しつ

け下さい。  

光永 淳   

今年もまた会長、スタッフの皆様大変お世話さまです。   
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三原 龍児  

今度の大地震御見舞申し上げます。福岡市も以前震度５は経験しましたが桁違いの

６・７には驚きました。また余震にも悩ましいことと推察します。 

熊本城の壊れ様を見るにつけてもその凄まじさを想います。   

熊本の地また詫麻の原に平穏が戻ることをいのります。   

武藤 誠一  

いつもお世話になっております。主人誠一は平成２５年３月１日に病気（喉頭がん）

で亡くなりました。   

いつも同窓会を楽しみにしておりました。 

皆様にも宜しくお伝え下さい。          妻 大古東（オコト）  

村田 喜男  

村田喜男（８３歳）平成２８年１月２６日死亡致しました。   

生前中は何かとお世話を頂きまして有難うございました。   

どうぞ皆様によろしくお伝えください。   

樅木 繁人  

熊本在住の諸兄には心から地震のお見舞いを申し上げます。   

新聞・ＴＶ等で熊本の話題が報じられる度に、もっと良い事での露出度が高ければ嬉

しいのにと思うこの頃です。街のアチコチでの募金箱を見る度、何もお手伝いできな

い罪滅ぼしに貧者の一燈を投じています。 

守永 清次郎  

旨きもの心に浮かべあれこれと   

      比べ廻せど酒にしかめや          （牧水）  

秋、日本酒の旨さが心にしみる季節です。   

スケッチブックを持って酒蔵を訪れています。足腰の弱さを感じるのもしようがない

歳でしょうか。熊本城をはじめ郷土復興の早からんこと祈っています。 

ご盛会を！！   

森本  茂三郎  

熊本の皆さんには地震災害のお見舞い申し上げます。   

私の姉兄の家も被害を受けたようですから見舞いもかねまして久しぶりに 

熊本に帰り、また皆様方同窓生にも会いたく思っています。   

宜しくお願いします。   

村中 祥倫  

出席します。   
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森   和  

地震の朝、益城町の一人住まいのお客様（女性）から、家が倒壊寸前で電柱に寄りか

かってやっと建っているとの連絡。早速木山県道に車を走らせビックリ。道路沿いの

家という家が傾いたり倒れかけたり、その惨状に  

何かしら胸が一杯になりました。   

もう一つ、近所の人たちとそれぞれ地震の恐怖を語り合ったとき、「空襲の  

時がもっと怖かった」と言ったら「エッ、森さんいくつ？」   

ずいぶん若く見られていたたらしい。   

八木 工   

元気にしております。総会で皆様にお会いできることを楽しみにしています。 幹事

の皆様にはお世話になります。   

山田 敬生  

４月の熊本地震のお見舞い申し上げます。また役員の方々、会の設営ご苦労様です。

   

小生馬齢重ねて８４．５才になりました。何時お迎えが来ても良いように島崎岳林寺

で生前葬を行いました。 

終活も終わりましたので寿命が来たら 生誕の地島崎へ帰れます 

昨今はボケ防止にバイオリン・ギターを弾いております。ギターは町内の老人会等で

弾いております。   

当日は宜しく。                  寶善院禅岳敬道居士 

山田 誠二  

両足に人工関節を入れて痛みから開放されました。出席出来ませんが参加の 

皆様に宜敷くお伝え下さい。盛会を祈ります。   

湯浅 孝明  

自分のちょっとした不注意で座布団にすべって転倒し、肋骨４本を折り１３ 

日間入院してやっと元通りに歩ける様になったのが９月のはじめからで、ほっと安心

していたら今度は胃の不調で１０月に再検査となり不安な日々です。 

ご盛会をお祈りいたします。   

吉丸 哲生  

地震の後片付けや損傷した箇所の修理などあらかた終わり、ほっとしています。 

吉本 栄一  

残念ですが海外旅行中の予定にて欠席いたします。   
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吉永 公祐  

いつも幹事の皆様にはお世話になります。   

元気な皆様にお会いする日を楽しみに待ちます。ご苦労さまです。  

米田 伊一郎  

有名なタレントの名前が出てこなかったり動作のたびに「よいしょ」とか  

「どっこいしょ」と口にするので孫たちから笑われます。   

ゴルフコンペで活躍される方々がうらやましいです。   

米満 尚道  

病院通いと投薬は多くなりましたが、元気で過ごしております。    

出席します。   

渡邉 一弘  

お世話になります。   

    


